



## 行事を通して力をつける子供たち

本校は年間を通して、「たてわり活動」で異学年の交流を行っています。1年生から6年生まで12の班に分かれ、高学年のリーダーを中心に活動していきます。その中で一番最初の大きな行事が歓迎集会・歓迎遠足です。5・6年生はここでリーダーとしての意識が次第に高まっていきます。また、5・6年生での委員会活動も全校を動かす重要な活動です。歓迎集会では、運営・集会委員会が企画から運営まで「1年生を歓迎し、全校を楽ませる」という目的に向けて力を尽くしました。歓迎遠足では、高学年の子供たちが一年生の手を引き、ゆっくり歩いたり、遊びでは気持ちを聞きながら調整したり、本当に一生懸命にたてわり班の下学年のお世話をしていました。

行事を通して、自ら考え、行動する子供たちの姿が見られた一日でした。



《動物園に行こうよ》仲間づくりのゲームです。6年生がたてわり班の下級生の手をひきながらグループを作っている姿が印象的でした。

《1年生 はーい》6年生に名前を呼ばれた1年生。しっかり返事ができました。何ともかわいらしかったです。1年生も成長しています。

《愛情たっぷりお弁当》「大好きな卵焼きが入ってる」「ママがキャラ弁作ってくれた」など本当に嬉しそうに話していました。

《たてわり遊び》1年生が楽しめるようにルールを工夫したり、ボールを回したり、それぞれに考えて行動するリーダーです。

## 6年生の振り返りの一部を紹介します。(西部っ子ニュースより)

- ・頑張ったことは、下級生の手本になることです。みんな、ちゃんと話を聞いたり、歩くペースを少し早めたりしてくれたので楽しい遠足になったと思います。5年生も下級生を引っ張ってくれたので心強かったです。(蒼空さん)
- ・もう少しだったところは、1年生に何度も注意をしてしまったことです。話を聞いてくれなかったので、たくさん注意をして嫌な気持ちにさせたかもしれません。次からは1回注意して聞かなかたらお手本をみせようと思います。(莉央さん)
- ・リーダーとして、みんなが笑顔で行っている姿がよかったです。みんながこの遊びが楽しかったと言ってくれてとても嬉しかったです。(理仁さん)

## 地域の方に支えられて ～いつもありがとうございます～

**おむすびさん** 毎週木曜日に、スキルタイムで実施している計算プリントの丸つけをしてくださっています。音読の様子もクラスに入って参観していただき、お褒めの言葉をいただいています。ありがとうございます。



## 民生委員のみなさんと駐在さん

先日、各町区の民生委員の皆様が朝の挨拶運動に来てくださいました。「子供たちの挨拶がすばらしいですね。」とほめていただきました。「目を見て挨拶」ができてきました。駐在所の廣岡さんは、下犬童の信号のない横断歩道に毎日立って子供たちを安全に渡してくださっています。その後、東原ノ町交差点に立ち、最後に校門前に来てくださっています。見守り隊の皆様も、毎朝本当にありがとうございます。